



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

A 6 - ÖPP-Projekt Ausbau / Neubau zwischen AS Wiesloch / Rauenberg und AK Weinsberg

04.01.2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit laden wir Sie herzlich ein zum feierlichen ersten Taktvershub der neuen Neckartalbrücke im Rahmen des ÖPP-Projektes „Ausbau der A 6 zwischen Wies-loch/Rauenberg und dem AK Weinsberg“.

Verkehrsminister Winfried Hermann MdL und Andreas Hollatz, Abteilungspräsident im Regierungspräsidium Stuttgart, werden gemeinsam

am Samstag, 13. Januar 2018 ab 21 Uhr

Odenwaldstraße 5, 74172 Neckarsulm (neben der Christian-Schmidt-Schule)

den Startschuss für den Taktvershub des ersten Brückenabschnitts geben.

Die Neckarbrücke wird im sogenannten Taktschiebeverfahren in vier Abschnitten (Takten) von Osten über vier Bahngleise, die Landesstraße, den Neckarkanal sowie den Neckaraltarm geschoben.

Für Rückfragen und Abstimmungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit freundlichen Grüßen

Katja Lumpp

Pressestelle Regierungspräsidium Stuttgart, 0711/904-10002

[Einladungskarte mit Anfahrtsskizze und Programm \(pdf, 2 MB\)](#)

[Antwortbogen \(pdf, 28 KB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Verkehr](#)